



Pièces	8 Pièces
Superficie	198 m²
Référence	V2737
Prix	1 875 000 €

Ménerbes

Maison à vendre (84560)

Ce charmant mas provençal se trouve à proximité du village légendaire de Ménerbes, en plein cur de la campagne du Luberon. Entourée dun somptueux parc, cette authentique maison en pierre a été récemment rénovée tout en gardant lesthétique provençale traditionnelle. La propriété bénéficie dun décor particulièrement raffiné, d'une belle vue sur le village de Ménerbes et d'un cadre rural remarquable. Le rez-de-chaussée comprend : cuisine avec cuisinière à induction Lacanche et buanderie attenante ; salle à manger ; salon ; chambre double avec salle de douche et toilettes attenantes ; deuxième ...

This charming Provencal farmhouse lies close to the legendary village of Ménerbes, in the heart of the Luberon countryside. Surrounded by serene wooded grounds, this authentic stone house has been renovated with great care paid to the preservation of the property's gorgeous original features. The property enjoys a particularly refined décor, beautiful views of the village of Ménerbes, and a remarkable rural setting. The ground floor comprises: kitchen with a Lacanche induction range, and an adjoining utility room; dining room; sitting room; double bedroom with a shower room and loo en suite; ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

